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Standort des Schul-Medienzentrums 
Anfrage der CDU-Fraktion 
- 101.19.364 - 
 
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. In der HNA vom 10.1.22 war zu lesen, dass das Schul-Medienzentrum aus 
dem Marstall-Gebäude in der Innenstadt ausziehen wird und Platz für das 
Stadtarchiv macht. Wieviel Quadratmeter belegt das Schul-Medienzentrum 
derzeit? 

 
2. Wohin wird das Schul-Medienzentrum ziehen und wieviel Quadratmeter 

stehen dort zur Verfügung? 
 
3. Warum hat man sich für dieses Konzept (Ort, Umzug, weg von der 

Innenstadt) entschieden? 
 
4. Gibt es zusätzlich zu den räumlichen Veränderungen auch mehr Geld für 

Personal und Ausstattung? 
 
Bürgermeisterin Friedrich beantwortet die Anfrage. 
Die schriftliche Beantwortung wird der Niederschrift beigefügt. 
 
Vorsitzender Leitschuh erklärt die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Marcus Leitschuh Feyza Tanyeri 
Vorsitzender  Schriftführerin 




